

## **GUIÓN LITÚRGICO AGOSTO 2025**

### **XVIII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO, CICLO C**

#### **Monición de entrada:**

¡Buenos días a todos y bienvenidos a la celebración de la Eucaristía!

Hoy es el primer domingo de agosto, y como cada primer domingo de mes, recordamos de forma especial el compromiso de nuestra comunidad parroquial con Caritas. El evangelio que vamos a escuchar nos invita a no poner nuestra confianza en los bienes materiales, sino en Dios, que es el verdadero tesoro de nuestra vida.

La caridad no se acumula en graneros, ni se mide por lo que tenemos, sino por lo que compartimos. Por eso, os invitamos a vivir esta misa con el corazón abierto, dispuestos a escuchar al Señor y a dejarnos interpelar por su Palabra. Que esta celebración nos anime a dar lo mejor de nosotros mismos: nuestro tiempo, nuestros dones, nuestra oración y también nuestra ayuda material, para que nadie se sienta solo o desamparado.

Comenzamos la Eucaristía cantando...

#### **Oración de los fieles:**

- Por la Iglesia, para que siga anunciando con valentía que la vida no consiste en acumular bienes, sino en hacerse rico a los ojos de Dios. Roguemos al Señor.
- Por los gobernantes y responsables públicos, para que promuevan políticas justas que garanticen una vida digna para todos, especialmente los más vulnerables. Roguemos al Señor.
- Por las vocaciones al sacerdocio, a la vida consagrada y al compromiso laical, para que muchos jóvenes escuchen la llamada del Señor a entregarse sin reservas. Roguemos al Señor.
- Por Caritas y sus voluntarios, para que su trabajo sea siempre reflejo del amor de Dios, cercano, gratuito y esperanzador. Roguemos al Señor.
- Por todas las personas que viven en necesidad o sufren la soledad en este tiempo de verano, para que encuentren en nosotros una mano tendida y un corazón que acompaña. Roguemos al Señor.
- Por nuestra comunidad parroquial, para que vivamos con sencillez, con los ojos puestos en el Reino, y con los brazos abiertos al hermano. Roguemos al Señor.

#### **Monición de la colecta:**

Es hora de la colecta. Presentamos nuestra ayuda concreta para Caritas. El evangelio de hoy nos recuerda que no somos dueños, sino administradores de lo que tenemos, y que Dios nos invita a ser generosos con quien lo necesita.

El mes pasado pudimos ayudar a: 12 familias con alimentos, pagar el alquiler a tres personas en riesgo de desahucio y comprar medicamentos a un anciano que vive solo. Gracias a vuestra colaboración.